

VIEILLIR N'EST PAS DANGEREUX POUR LA SANTÉ

À VIVRE SANS MODÉRATION

VENDREDI 26 JANVIER 2018

ESPACE PAUL JARGOT - CROLLES

ENTRÉE LIBRE, DANS LA LIMITE DES PLACES DISPONIBLES

La commune de Crolles et Isère Gérontologie vous proposent
une journée de sensibilisation et d'information sur la vieillesse

13H30 / 14H

Accueil

14H / 14H30

Discours d'ouverture

14H30 / 16H15

Conférence animée par madame Catherine GUCHER, sociologue de l'intervention sociale du vieillissement en présence de monsieur Claude FAGES, Président d'Isère Gérontologie.

Témoignages de monsieur

Jean-Noël PERDRIX et monsieur Jean GIARD.

16H30 / 18H30

Théâtre-forum, une rencontre autour de saynètes jouées par des comédiens de la compagnie Impact et dans lesquelles le public intervient pour proposer des solutions et sortir d'impasses ou situations difficiles.

18H30 / 20H

Apéritif dînatoire, offert par la commune.

20H30

Théâtre-documentaire

"les résidents", suivi d'un échange avec le public et des représentants de l'association Isère Gérontologie, en présence de la comédienne.

Entrée de 7 à 16 €, tout public à partir de 14 ans, billetterie à l'Espace Paul Jargot ou en ligne sur www.ville-crolles.fr

RENSEIGNEMENTS

Service développement social - Mairie de Crolles - Tél. 04 76 08 04 54

Espace Paul Jargot - Rue François Mitterrand - Tél. 04 76 04 09 95